

# *Une brigade médicale cubaine arrivera demain en Italie pour prendre part à la lutte contre le COVID-*

---



La Havane, 20 mars (RHC)- Une brigade médicale cubaine arrivera demain à la région de Lombardie, dans le Nord de l'Italie, pour prendre part à la lutte contre le Covid-19.

Le conseiller de Santé de cette zone, Giulio Galera, a expliqué que plus d'une cinquantaine de professionnels de la santé de Cuba répondent à une demande de son gouvernement à cause du manque de personnel dans les hôpitaux et de l'augmentation du nombre de cas positifs de cette souche qui a déjà tué plus de 3 mille personnes dans cette région européenne.

Giulio Gallera a relevé que les spécialistes du pays caribéen sont hautement spécialisés et qu'ils ont une grande expérience à l'heure de traiter ce type de maladies.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/217300-une-brigade-medicale-cubaine-arrivera-demain-en-italie-pour-prendre-part-a-la-lutte-contre-le-covid>



**Radio Habana Cuba**